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环卫处即知即改着力改善百姓生活环境
本报讯 整洁的外墙、锃亮的瓷砖、洁净的

便池......这是记者近日在珠光路丰泽民居小区

附近的一座公厕内看到的情形。该公厕于今年3

月建设完毕，并正式对外开放使用，给周边居民

日常生活提供了极大便利。“新建的公厕环境舒

适、温馨，最大的受益人就是我们老百姓！”家住

附近的居民徐先生欣喜地说道。

“目前城区公厕数量和质量跟不上城区发展

的需求，特别是公厕的灯经常不亮，给群众带来很

多不便”“城区道路上没有公共厕所指示牌，许多

群众不知道哪儿有公厕”“垃圾中转站太脏，设备

老化，影响市容市貌”……党的群众路线教育实践

活动开展以来，市环卫处定期组织人员走访群众、

企业，广泛征集意见和建议，并从中梳理出了一批

事关群众日常生活、群众不满意的问题，即知即

改，力争让百姓的生活环境变得更加舒适。

城区公厕数量和质量跟不上城区发展的需

求，如何解决？“今年，我们计划在城市东部新区主

干道珠光路、屏淮路、外环路、秦邮路、通湖东路、

海潮东路配套新建12座公共厕所，（下转二版）

当前运东船闸扩容工程进展顺利，上下游围堰已合龙，旧船

闸已拆除过半，目前施工人员正在抓紧拆除旧船闸剩余部分，为

新船闸建设做准备。图为施工人员正在工地上施工。王林山摄
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本报讯 9日至10日，省

国土资源厅副厅长李如海一

行来邮，指导我市国土部门党

的群众路线教育实践活动，调

研节约集约用地情况，并征求

基层干部群众对国土部门作

风建设和节约集约用地等方

面的意见和建议。市长方桂

林，市委常委、常务副市长徐

永宝等陪同。

据了解，第二批党的群众

路线教育实践活动开展以来，

市国土部门紧紧围绕“照镜

子、正衣冠、洗洗澡、治治病”

的总要求，强化领导、加大推

进力度，深化学习、提高认识

深度，优化方法、发掘问题深

度，硬化要求、增加整改强度，

实现了“领导带头、全员参与、

上下联动、整体推进”的良好

开局。

在10日上午召开的座谈

会上，李如海听取市国土部门

党的群众路线教育实践活动

开展和我市推进节约集约用

地情况汇报后指出，第二批党的群众路线教

育实践活动开展以来，高邮市国土部门扎实

有序开展教育实践活动，确保了教育实践活

动稳定推进；在教育实践活动中，坚持即知

即改、立行立改，让群众看到了实实在在的

变化；积极探索，创新思路，在节约集约用地

方面取得了显著成效。 （下转二版）
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市政协督办2号重点提案
本报讯10日上午，市政协督办2号重

点提案。副市长钱富强、市政协副主席张贵

龙参加会议。

2号重点提案《加快推进市精神病医

院建设步伐的建议》由委员朱健提出，市卫

生局主办。据初步统计，我市目前共有各类

精神疾病患者6000多人，在册登记管理的

重性精神疾病患者2402人。建于上世纪

90年代中期的市第二人民医院精神病区，

因条件的限制，已满足不了全市精神病防

治工作的需求。

会上，提案主、协办单位有关负责人分别

汇报了提案办理情况。钱富强表示，将进一步

细化精神专科医院项目的实施方案，加快推

进该项目建设步伐，同时规范管理，完善服务

设施，推进我市精神病康复事业的发展。

张贵龙希望市政府加快实施精神专科医

院项目，有效解决我市精神病防治服务阵地薄

弱、能力不足等问题，回应群众期盼。晓莉

扬州市专业调解组织建设现场会在邮召开
袁秋年韩方等出席

本报讯 昨日下午，扬州市专业调解组

织建设现场会在我市召开。扬州市委常委、政

法委书记袁秋年及我市领导韩方、徐健、高长

明等出席会议。

近年来，我市扎实推动人民调解工作创

新发展，强势推进交通事故、劳资纠纷、医疗

纠纷、征地拆迁、环境纠纷、涉农纠纷等六大

专业调处中心实体化运作，及时高效地化解

了大量矛盾纠纷，为加快推进我市在沿河地

区新一轮发展中率先崛起创造了更加和谐稳

定的社会环境。

袁秋年充分肯定了我市在推进专业调解

组织建设方面取得的成绩。他指出，化解矛盾

纠纷，需要抓实专业调解组织建设；创新社会

治理，需要抓好专业调解组织建设；回应群众

期盼，需要抓牢专业调解组织建设。各地各部

门要把握关键，扎实推进专业调解组织建设，

做到明确标准，实现全覆盖；健全机制，规范

化运行；注重实效，切实发挥作用。要加强组

织领导，提升队伍素质，强化各项保障，注重

宣传引导，确保专业调解组织建设落到实处。

会上，市委常委、政法委书记徐健介绍了

我市专业调解组织建设情况；市司法局、市道

路交通事故处理综合服务中心负责人作了交

流发言。会前，与会人员还参观了市医疗纠纷

人民调解委员会、社会管理服务中心及道路交

通事故处理综合服务中心等处。徐克俊王道

方桂林在“生态文明建设”督查推进会上要求———

细化目标 强势推进 逐项督查
本报讯10日下午，市政府召开“生态文

明建设”督查推进会。市长方桂林要求，要对

照《2014年度生态文明建设重点工程任务》

的10大工程70个项目，进一步细化、深化工

作目标，上下联动、主动协作，强势推进各项

工程的实施。同时，要对10大工程70个项目

逐一开展督查，确保年度目标如期完成。副市

长朱莉莉主持会议并对相关工作提出具体要

求。

方桂林要求，全市上下要高度重视生态

文明建设工作，切实增强完成目标任务的责

任感和紧迫感；要做到目标再细化、措施再落

实、路径再明晰；要排定工作节点，倒逼完成

时间，确保各项目标任务按序时推进。

方桂林要求，要以昂扬的干劲、坚毅的韧

劲、不懈的盯劲，全力化解工作过程中的急

事、难事；要敢于担当，积极作为，以不达目标

誓不罢休的雄心壮志，扎实推进各项工作的

开展。

方桂林强调，要进一步强化生态文明建

设督查工作，对每一个项目工程的建设情况

要逐一督查过堂，定期督查通报；要把督查、

指导、协调、服务融为一体，形成上下联动、协

调配合、联席会办的工作机制，力促各项工作

有序开展。

会上，市环保局、水利局、城建局、农委等

部门分别汇报了近期生态文明建设工作开展

情况以及下阶段工作具体方案。殷朝刚
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本报讯 10日晚，市委

中心组举行第十七次专题学

习会，集中观看电影纪录片

《永远的焦裕禄》，旨在进一

步学习弘扬焦裕禄精神，扎

实推进群众路线教育实践活

动深入有序开展。韩方、方桂

林、倪文才等在邮的市四套

班子领导参加观看。

为深入贯彻落实习近平

总书记“要把学习弘扬焦裕

禄精神作为一条红线贯穿活

动始终，做到深学、细照、笃

行”重要指示精神，河南省

委、国家新闻出版广电总局

组织拍摄了电影纪录片《永

远的焦裕禄》，并于5月14

日焦裕禄同志逝世 50周年

纪念日之际在全国开始公

映。该片以焦裕禄同志生平

为主线，用纪实手法，生动再

现了焦裕禄在兰考期间的工

作生活情况，集中展现了焦

裕禄同志的公仆情怀、求实

作风、奋斗精神和道德情操，

是党的群众路线教育实践活

动的生动教材。

影片感人至深、催人泪

下，给全体与会人员以极大

的心灵震撼和深刻的思想教育。大家纷纷表示要大

力学习弘扬焦裕禄精神，争做亲民爱民、艰苦奋斗、

科学求实、迎难而上、无私奉献的好干部。郭玉梅

人才工作督查汇报会要求

为率先崛起提供人才智力支撑
本报讯昨日下午，全市人才工作督查汇报会召

开。会议要求，各乡镇、园区及相关部门要进一步解放

思想、科学谋划，敢于担当、狠抓落实，不断推进全市

人才工作再上新台阶，为率先崛起提供有力的人才智

力支撑。市委常委、组织部部长孙建年出席会议。

孙建年充分肯定了上半年全市人才工作。他同

时指出，国以才立，政以才治，业以才兴，人才资源已

成为当今时代经济发展和社会进步的强大支撑。全

市上下要深刻认识国际国内人才发展形势、人才优

先发展战略的现实意义、人才以用为本的理念和人

才发展对率先崛起的重要性，准确把握人才工作的

新要求。要突出重点，真抓实干，更大力度地引进人

才，更加放手地使用人才，更为主动地服务人才，着

力提升人才工作科学化水平。

会议通报了全市上半年人才工作开展情况，提

出了下半年工作思路；各乡镇、园区及相关部门就上

半年人才工作开展情况作汇报交流；与会人员还接

受了人才工作专题业务培训。 刘生华周雷森


